

ソフトボール vol.1

～ 第16回世界女子ソフトボール選手権大会に向けて ～

皆さん、はじめまして！突然ですが、来年8月に千葉県で女子ソフトボールの世界選手権が行われます。私達は今年1月より事務所を構え、世界選手権を運営していく大会組織委員会の事務局です。ソフトボールを知らない方々にも興味を持って頂けるよう、事務局では月に一度会報を発行する運びとなりました。世界選手権後の2020年には、東京オリンピックでも野球・ソフトボールが復活します。オリンピックへ繋がるよう、世界選手権も盛り上げて行きたいと思います！

✿野球は知ってるけど、ソフトボールは知らないと言う方もいらっしゃるのではないか？野球とソフトボールの一番分かりやすい違いはピッチャーです。野球が上手投げなのに対し、ソフトボールは下手投げです。ボールや球場の大きさ、ルールなど細かく挙げると実は結構違いがあるんです。少し興味を持って頂けましたか？

□3月10日(金)～18日(土)まで鴨川市で全日本女子TOPチームの強化合宿が行われました。事務局では、14日(火)に現地視察に伺いました。紅白戦が予定されていましたが、生憎の悪天候の為、室内練習場、ブルペン、トレーニング室での練習が行われていました。選手の方々はテキパキと動き、それぞれのメニューをこなしていました。又、当日は亀田市長もお見えになり、激励のお言葉を掛けられていきました。



鴨川合宿で亀田市長のお話を聞く
宇津木監督と選手の皆さん



実行委員会の様子（真ん中左：千葉トヨペット株 勝又社長、
右：(公財)日本ソフトボール協会 高橋専務理事）

✿3月17日(金)には第1回実行委員会が開催されました。組織委員会会長を務めて頂いている千葉トヨペット株 勝又社長を始め、多くの方々にお越し頂き、各種検討事項について様々な意見が交わされました。又、実行委員会後には事務所開きも行われ、組織委員会、実行委員会各関係者の方々に懇親を深めて頂きました。これから本番に向けて、どのように仕上がって行くのか楽しみです♪

□今年も様々な国際大会が国内外で行われます。WBC盛り上がりましたね！野球に負けじとソフトボールも日本は世界トップレベルです！この鴨川で培ったものを、ぜひ世界の大舞台で生かして頂きたいですね。一緒に応援しませんか！？今後、大会日程やイベント情報等も紙面やweb上で発信して行きます。宜しくお願いします(^0^)/"

(一財)第16回世界女子ソフトボール選手権大会組織委員会
事務局 TEL 043-307-9333 FAX 043-307-9353
Mail wwsc2018@chiba.plala-mail.com